

ÉDUCATION

Au Canada, l'éducation élémentaire et secondaire est gratuite et obligatoire. L'éducation ressortit à la compétence des provinces, et bien que les systèmes d'éducation provinciaux soient différents les uns des autres, le contenu général de l'enseignement et les normes qui y sont maintenues sont semblables.

Le Canada compte maintenant 72 universités qui décernent des diplômes à quelque 300,000 étudiants à temps plein ainsi que plus de 100 collèges régionaux et d'enseignement technique dont la population dépasse les 100,000 étudiants à temps plein. L'université la plus ancienne est l'Université Laval de Québec, fondée en 1663. La plus importante est l'Université de Toronto, qui compte au-delà de 26,000 étudiants; la plus petite est l'Université Notre-Dame de Nelson (Colombie-Britannique), qui accueille 700 étudiants.

Les maisons d'enseignement canadiennes offrent des cours non seulement aux Canadiens, mais aussi chaque année à plus de 10,000 étudiants universitaires étrangers originaires de 150 pays différents.